

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なべムシ君

## 新会長に佐賀一彦氏



のことで  
しますと  
す。

総会の後は、屋外でのバ  
ーベキューで親睦を深め  
ました。松木巡査長は所用  
のため、総会終了後に帰  
りましたが、次回は必ず参加  
しますと  
す。

平成18年度の事業報  
告、決算報告、平成19年  
度の活動計画に続いて役  
員改選が行われ、2年間務  
めた相良伸司会長に代わ  
って、新しい会長に佐賀一  
彦氏が選任されました。  
相良会長お疲れ様でし  
た。また、佐賀会長の下、  
会員の協力によりまして、  
これまでと変わらぬ活動  
を続けて行きますよ！  
総会には、3月の異動で  
真坂駐在所に赴任した松  
木信明巡査長（27）も出  
席され、竹馬会との今後の  
長いお付き合いを約束し  
ていただきました。

平成18年度の事業報  
告、決算報告、平成19年  
度の活動計画に続いて役  
員改選が行われ、2年間務  
めた相良伸司会長に代わ  
って、新しい会長に佐賀一  
彦氏が選任されました。  
相良会長お疲れ様でし  
た。また、佐賀会長の下、  
会員の協力によりまして、  
これまでと変わらぬ活動  
を続けて行きますよ！  
総会には、3月の異動で  
真坂駐在所に赴任した松  
木信明巡査長（27）も出  
席され、竹馬会との今後の  
長いお付き合いを約束し  
ていただきました。



3月25  
日（日）午  
後6時か  
ら竹馬会  
総会が佐  
知集会所  
で行われ  
ました。

河川敷の桜並木の中津寄  
りに幅約1m20cm、長さ約  
40mの花壇が完成しまし  
た。

3月25日（日）の総会の  
日に竹馬会も手伝う予定で  
したが、週末は雨になりそう  
という天気予報で、23日  
（金）までに字の役員さん  
を中心に完成しました。真坂  
駐在所の松木巡査長も通りか  
かり加勢してくれたそうで  
す。

今後の管理については、去  
る4月15日（日）の佐知自  
治会総会において、各団体で  
管理をするように決定され  
ましたので、竹馬会も一棹管  
理をすることになると思い  
ます。桜の木の管理を合わせ  
て、佐知地区上げての環境美  
化活動が行われることにな  
ります。

河川敷の桜並木の中津寄  
りに幅約1m20cm、長さ約  
40mの花壇が完成しまし  
た。



## 河川敷に花壇が完成

何の花がいいか、みんな  
考えて時期をみて植栽を  
したいと思えますのでご協  
力をお願いします。

今年も恒例の豚汁を提供し  
ますが、当日は佐知地区の溝掃  
除が重なっています。それで、  
前日の午後1時に大鍋を運び、  
当日は溝掃除に出なくていい  
人と奥さん方にも協力して  
もらい、先に行つて火を入れて  
もらいます。溝掃除に出た人も  
わり次第行ける人は行つても  
らいます。また、前日の夜の材  
料切りも防犯パトロールの総  
会と重なっています。

今年も恒例の豚汁を提供し  
ますが、当日は佐知地区の溝掃  
除が重なっています。それで、  
前日の午後1時に大鍋を運び、  
当日は溝掃除に出なくていい  
人と奥さん方にも協力して  
もらい、先に行つて火を入れて  
もらいます。溝掃除に出た人も  
わり次第行ける人は行つても  
らいます。また、前日の夜の材  
料切りも防犯パトロールの総  
会と重なっています。

今年も恒例の豚汁を提供し  
ますが、当日は佐知地区の溝掃  
除が重なっています。それで、  
前日の午後1時に大鍋を運び、  
当日は溝掃除に出なくていい  
人と奥さん方にも協力して  
もらい、先に行つて火を入れて  
もらいます。溝掃除に出た人も  
わり次第行ける人は行つても  
らいます。また、前日の夜の材  
料切りも防犯パトロールの総  
会と重なっています。

5月1日から  
泥田バレー受付開始  
今年も泥田バレーまで2ヶ  
月を切りました。総会の日に大  
会要綱の封入作業をして、昨年  
の申込者に約90通を発送しま  
した。  
受付はいよいよ5月1日  
（火）午前0時から始まりま  
す。始まるといっても昨年は午  
前8時過ぎには60チームを超  
えましたので、今年はそれより  
も早く夜明け前には60チーム  
を超えるものと思われます。  
午前0時と同時にメールと  
FAXが送られて来て新記録  
更新は間違いありません。

### 今後の予定

- 4月28日（土）午後1時～ 佐知庵集合  
大鍋を総合グラウンドに搬入運搬
- 4月28日（土）午後8時～ 相良旧宅…野菜切り  
(防パト総会と重複、来られる方はm( )m)
- 4月29日（日）午前8時～ 相良旧宅集合…平和マラソン  
(溝掃除と重複、溝掃除に出なくていい方と  
女性の方で出られる方はm( )m。溝掃除が  
終わり次第出られる方もm( )m)
- 5月 1日（火）午前0時から泥田バレー受付開始
- 5月27日（日）午前8時～ 泥田バレー会場準備
- 5月28日（月）～毎日夜 佐知庵で泥田バレー準備
- 6月 2日（土）午前8時～ 泥田バレー準備
- 6月 3日（日）第19回泥田バレーボール大会

4月12日の早朝、大型トラック横転事故の第一報が入ったのは7時4分。小川コンクリート工業所前の交差点で大型トラック同士の追突事故が発生、1台が横転し国道をふさぎ通行止めになりました。付近には積荷が散乱し、事故処理に半日かかり、その間通行止めが続きました。幸い運転手はケガだけで済みました。交通事故にはくれぐれもお気をください。

大型トラック横転事故！